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( 1 JUMADILAKIR 1957 ) JAWATENGAH
Covid-19 Kembali Merebak

SEMARANG (KR) - Sekretaris Daerah (Sekda) Ja-

teng Sumarno mengingatkan kepada masyarakat

soal merebaknya kembali covid 19. Untuk itu masya-

rakat diminta melengkapi vaksinasi dengan booster. 

Pemprov mengingatkan kembali kepada masyara-

kat agar siap lagi menghadapi masalah covid. Sumar-

no mengatakan hal ini usai menghadiri Rapat Koordi-

nasi Pelatihan Kepemimpinan Nasional di Kantor

BPSDMD Jateng pada Rabu (13/12). 

Berdasarkan pengamatannya, tingkat risiko ter-

jangkit covid-19 saat ini lebih rendah, karena tidak

sampai masuk rumah sakit, dan mereka yang ter-

jangkit rata-rata karena belum booster

"Catatan dari Kemenkes bahwa kebanyakan yang

terkena itu karena mereka belum vaksin hingga taraf

booster. Ini mumpung dari pemerintah masih menye-

lenggarakan gratis, maka masyarakat yang belum

booster, kita dorong untuk booster," tutur Sumarno. 

Sumarno mengatakan, Pemprov Jawa Tengah su-

dah berkoordinasi dengan pemerintah kabupaten/ ko-

ta di Jateng untuk melakukan antisipasi, dan kesiap-

siagaan seiring munculnya kembali virus covid. 

Langkah tersebut dinilai penting untuk mengingat-

kan kembali masyarakat, upaya-upaya dalam mena-

ngani Covid-19. (Bdi)-f

SEMARANG (KR)- Pemprov Jateng

sukses meraih penghargaan Innovative

Government Award 2023 dari Kementerian

Dalam Negeri (Kemendagri). Award diteri-

ma karena Pemprov Jateng berhasil men-

ciptakan 204 inovasi tahun ini (2023). 

Pj Gubernur Jateng Nana Sudjana,

Rabu (13/12) di Semarang menjelaskan

penghargaan diserahkan Menteri Dalam

Negeri (Mendagri) Tito Karnavian kepada

Nana Sudjana di Sasana Bhakti Praja Ja-

karta, Selasa (12/12).

Nana mengatakan, penghargaan yang

diterima merupakan bentuk apresiasi dari

pemerintah pusat kepada pemerintah da-

erah, baik di tingkat provinsi maupun kabu-

paten/kota. Menurut dia, penghargaan

yang diterima menjadi motivasi untuk me-

ningkatkan kualitas kinerja.

"Kinerja kita akan diberikan penghar-

gaan kalau mempunyai nilai yang baik.

Jadi, kedepan kita harus lebih profesional,

lebih meningkatkan kinerja  sesuai dengan

bidang ataupun fungsinya," tutur Nana. 

Menurutnya, pada 2023 ini ada 204 ino-

vasi dari Pemprov Jateng yang dilaporkan

ke Kemendagri. Inovasi tersebut berasal

inovasi perangkat daerah dan inovasi ma-

syarakat yang dijaring melalui lomba Krea-

tivitas dan Inovasi Masyarakat (KRENO-

VA). 

Inovasi-inovasi yang diciptakan tersebut

membantu pemerintah dalam melaksana-

kan tugas-tugasnya, terutama dalam

memberikan layanan kepada masyarakat. 

Selain itu juga mendorong adanya tero-

bosan kreatif di daerah, yang pada akhir-

nya memberi dampak positif bagi kema-

juan daerah. Nana memberikan apresiasi

kepada enam kabupaten di Jawa Tengah

yang meraih penghargaan sebagai kabu-

paten terinovatif, yaitu Wonogiri, Sragen,

Temanggung, Boyolali, Blora dan Klaten.      

(Bdi)-f

SEMARANG (KR) - Sebagai

pintu masuk jalur penerbangan di

wilayah Jawa Tengah khususnya

Kota Semarang, PT Angkasa Pura

I Kantor Cabang Bandara Inter-

nasional Jenderal Ahmad Yani Se-

marang melakukan berbagai per-

siapan dalam rangka menyambut

libur Natal tahun 2023 dan Tahun

Baru 2024. 

Kegiatan dengan menggelar ke-

giatan Runway Safety Team dan

Airport Security Commite, dengan

menggandeng Stakeholder dan

Komunitas Bandara, yang terdiri

dari Airnav Cabang Semarang, La-

numad Ahmad Yani Semarang,

Denpom Militer IV Semarang, Ra-

yon Militer 01 Semarang, Polsek

Semarang Barat, BASARNAS Se-

marang, Badan Intelejen Negara

(BIN) Provinsi Jawa Tengah, BM-

KG Kelas II Semarang, Kantor Ke-

sehatan Pelabuhan Kelas II Sema-

rang, dan Bea Cukai Pelabuhan

Tanjung Mas Semarang. 

Hal itu dilakukan sebagai upaya

untuk memastikan keamanan dan

kenyamanan para pengguna jasa

dalam melakukan perjalanan

menggunakan transportasi udara,

serta sebagai bentuk pengendalian

terhadap keselamatan operasinal

penerbangan. Runway Safety

Team dan Airport Security Com-

mite diselenggarakan pada Rabu

(13/12) di Airport Convention Cen-

ter Bandara Internasional Jende-

ral Ahmad Yani Semarang, dan di-

buka secara langsung oleh General

Manager Bandara Internasional

Jenderal Ahmad Yani Semarang,

Fajar Purwawidada.

”Bandara Internasional Jende-

ral Ahmad Yani Semarang melak-

sanakan berbagai persiapan untuk

menyambut libur Natal tahun 20-

23 dan Tahun Baru 2024. Rang-

kaian kegiatan Runway Safety

Team dan Airport Security Commi-

te ini merupakan komitmen seka-

ligus upaya kami untuk memberi-

kan pelayanan prima kepada para

pengguna jasa dalam hal kea-

manan dan juga kenyamanan saat

bepergian melalui bandara,” ujar

Fajar.

Adapun dalam Runway Safety

Team dan Airport Security Com-

mite kali ini, memetakan beberapa

potensi ancaman terhadap kesela-

matan Operasi Penerbangan, an-

tara lain penanganan Wildlife

Hazard Management di bandara,

yaitu penanggulangan Bird Strike

atau serangan hewan liar khusus-

nya dari burung liar di area ban-

dara yang sangat berpotensi

mengganggu operasional penerba-

ngan, kemudian dari Airnav Ca-

bang Semarang juga turut mela-

kukan sosialisasi terhadap kegiat-

an masyarakat yang dapat mem-

bahayakan keselamatan operasio-

nal Penerbangan.

Seperti Penerbangan Balon Uda-

ra, Penyalahgunaan Laser Pointer,

Permainan Layang-layang, Pemba-

karan Lahan dan Drone / Pesawat

Remote, serta yang terakhir yaitu

penyelenggaraan Posko Terpadu

Natal 2023 dan Tahun Baru 2024

yang akan dilaksanakan pada tang-

gal 19 Desember 2023 hingga 3

Januari 2024 dengan melibatkan

para stakeholder terkait untuk me-

mantau trafik pergerakan angkut-

an udara (pesawat, penumpang

dan kargo), memantau operasional

keselamatan penerbangan dan kea-

manan bandara.

Bandara Internasional Jenderal

Ahamd Yani Semarang telah me-

ngoptimalkan kesiapan jumlah

personel untuk kesiapan pelayan-

an, baik dari sisi AP I maupun dari

Mitra Kerja serta Mitra Usaha,

Penyediaan kesiapan fasilitas

yang sudah dilakukan audit/moni-

toring dari Otoritas Wilayah III

Surabaya, Penyesuaian Jam pela-

yanan bandara selama periode

Posko yaitu pukul 07.00-19.00

WIB. (Cha)-f

Sambut Nataru Bandara AYani Ketatkan Pengamanan

Pemprov Jateng Raih Innovative Award

KR-Budiono

Pj Gubernur Jateng Nana Sudjana saat menerima

award dari Mendagri Tito Karnavian.

KR-Chandra AN

SPANDUK kecaman atas komentar Ade Armando

terhadap DIY beredar di Kota Semarang. Masyarakat

Budaya di Kota Semarang menganggap komentar

Ade Armando merupakan penistaan terhadap DIY

yang punya andil dalam sejarah berdirinya Negara

Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Beleid tersebut mewajibkan perbankan

mengumumkan suku bunga pinjaman-

nya. Atas dasar mekanisme itu, per-

saingan akan semakin fair. Bank lain

toh bisa mengintip suku bunga pinjam-

an pesaingnya.

Kendati lebih terbuka, dampak

transparansi suku bunga pinjaman pa-

da penurunan margin bunga masih bisa

diperdebatkan. Pembentukan suku

bunga kredit mempertimbangkan likuid-

itas, kompetisi, suku bunga acuan, dan

kondisi ekonomi. Semua itu menjadi di-

namika pasar yang susah dijamah reg-

ulasi. Kalaupun mampu menekan suku

bunga pinjaman, persoalan tidak

berhenti di situ. Bank niscaya akan

mencari kompensasinya. Biaya over-

head, misalnya, akan ditutup dari pen-

dapatan berbasis biaya. Namun, ke-

naikan pendapatan jenis ini malah

menghilangkan jati diri bank. 

Pilihan pada ekspansi kredit bisa

mengarah pada penurunan kualitas-

nya. Apalagi, kondisi ekonomi masih

diliputi ketidakpastian. Dengan tingkat

pertumbuhan kredit yang ÔnormalÕ saja,

perbankan toh sudah nyaman

menikmati suku bunga kredit yang ting-

gi. 

Bagaimanapun suku bunga kredit

adalah Ôharga jualÕ atas dana yang

menjadi ÔdaganganÕ perbankan. Konse-

kuensinya, perbankan akan resisten

terhadap setiap regulasi yang berpo-

tensi menurunkan suku bunga kredit. 

Alhasil, regulasi transparansi suku

bunga semestinya berlaku pula pada

sisi hulu. Konkretnya, dana pihak ketiga

jenis CASA (current account saving ac-

count) perlu diperlakukan secara pro-

porsional. Porsi sumber dana ini domi-

nan dalam struktur pendanaan bank.

Praktik selama ini, saldo minimum

sebagai awal membuka rekening

CASA praktis menjadi ÔhakÕ bank. Ia ek-

splisit ada dalam rekening, namun

penabung tidak bisa mempergunakan-

nya untuk keperluan apapun. Ia pun

akan ÔhangusÕ ketika rekening tidak aktif

untuk jangka waktu tertentu.

Kalaupun rekening masih aktif, suku

bunga yang dibayarkan kepada pemilik

CASA hanya selapis tipis di atas suku

bunga BI. Dengan suku bunga sim-

panan yang minim itu, nasabah masih

dipungut biaya administrasi. Bahkan,

untuk saldo tabungan di bawah limit ti-

dak mendapat imbalan bunga sama

sekali. Ironisnya, deposan jumbo di

bank bisa menuntut suku bunga khusus

yang lebih tinggi daripada suku bunga

pasar. Fenomena ini ditengarai sebagai

penyebab perbankan alot menurunkan

suku bunga kredit lantaran biaya dana

susah dipangkas.

Apresiasi terhadap kontribusi pemilik

CASA memang menaikkan beban bun-

ga (sehingga menurunkan margin bun-

ga), namun menjamin keberlanjutan

pasokan likuiditas. Nasabah bank toh

terus ÔdigodaÕ untuk menarik dananya

dari bank menuju aset finansial lain,

seperti emas dan surat berharga.

Harus diakui, likuiditas adalah darah

perekonomian. Sirkulasi likuiditas akan

lebih lancar jika perbankan sebagai jan-

tungnya dalam kondisi sehat. Margin

bunga yang gemuk bisa mengganggu

kerja jantung. Menjaga jantung sehat

harus berimbang antara asupan likuidi-

tas dengan penyalurannya. (Penulis

adalah Guru Besar Fakultas Ekonomi

Universitas Negeri Jakarta)-d

Margin . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Tiga . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Dewas  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

kita lihat sebelum masuk ke perlintasan

sebidang kita tengok kanan-kiri yakinkan

bahwa tidak ada kereta. Kalau tidak ada

pintu perlintasan ini kemudian baru kita

menyeberang. Hal-hal semacam itu yang

kami imbau," ujar Soerjanto.

Ia mengatakan adanya peningkatan

frekuensi perjalanan kereta api pada pe-

riode Natal 2023 dan Tahun Baru 2024

sehingga masyarakat perlu berhati-hati

saat melintas di perlintasan sebidang. 

Data Direktorat Jenderal Perkere-

aapian (DJKA) Kementerian Perhu-

bungan menyebutkan, dalam kurun wak-

tu 2019-2022 jumlah kecelakaan di perlin-

tasan sebidang sebanyak 1.142 kejadian.

Tren kejadian kecelakaan dan tingkat fa-

talitasnya terus menurun sejak 2019. Dari

total kejadian, yang terbanyak terjadi di

perlintasan sebidang yang tidak dijaga,

yaitu 1.004 kejadian.

Adapun jumlah perlintasan sebidang

dalam kurun waktu 7 tahun trennya

menurun dari 5.685 perlintasan sebidang

pada 2016 menjadi 4.194 pada 2022.

Di sisi lain, KNKT mengungkapkan,

berdasarkan hasil investigasi, selama

2023 tercatat moda penerbangan me-

nyumbang angka terbanyak kecelakaan

di Indonesia.

"Pertama, dari moda penerbangan

memang untuk kecelakaan jumlahnya ju-

ga sudah secara statistik menurun.

Namun, kalau dibanding tahun sebelum-

nya memang ada kenaikan sedikit, tetapi

di sini terjadi kecelakaan umumnya di da-

erah pegunungan, khususnya di daerah

Papua," kata Ketua KNKT Soerjanto

Tjahjono. (Ant/San)-f

Nataru, . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

YOGYA (KR) - Ratusan

pedagang Teras Malioboro

(TM) 2 mendatangi Kantor

Gubernur DIY di Kepatihan,

Yogyakarta, Kamis (14/12).

Mereka menyampaikan aspi-

rasi dan keluhan soal an-

jloknya omzet penjualan. Se-

lama berdagang di Teras Ma-

lioboro 2, keuntungan tidak

kunjung membaik. Karena itu,

mereka minta dikembalikan ke

selasar Malioboro atau di

pinggir toko sepanjang Jalan

Malioboro.

"Saat masih berjualan di se-

lasar Malioboro, pada musim

liburan omzet kotor bisa seki-

tar Rp 10 juta. Tapi saat pin-

dah ke TM 2 omzet kami turun

drastis. Karena saat musim li-

buran omzet kotor pedagang

hanya Rp 500.000 perhari.

Memang bagi teman-teman

yang jualan di depan bisa

memperoleh Rp 1 juta-Rp 2

juta, tapi yang kiosnya di be-

lakang untuk mendapatkan

penglaris saja kadang susah,"

ungkap Ketua Koperasi Tri-

darma dan Paguyuban Arif

Usman.

Para pedagang Teras

Malioboro 2 itu diterima Pani-

radya Pati Kaistimewan Pem-

da DIYAris Eko Nugroho. 

Aris Eko Nugroho menyata-

kan, Pemda DIY telah menyi-

apkan dua lahan pengganti

bagi para pedagang TM 2.

Rencananya relokasi akan di-

lakukan 2024. Soal kekhawa-

tiran para pedagang tidak laku

jika relokasi tetap dilakukan,

menurut Aris, Pemda tidak

bisa berjalan sendiri tetapi

harus berkolaborasi dengan

beberapa pihak termasuk

para pedagang semua. 

(Ria)-d

PEDAGANG TERAS MALIOBORO 2 DATANGI KEPATIHAN

Omzet Anjlok, Minta Kembali ke Selasar Malioboro 

KR-Riyana Ekawati

Para pedagang Teras Malioboro 2 menyampaikan aspi-

rasi di Kantor Gubernur DIY, Kepatihan.

generasi X 27 persen dan gen Z (18-21 tahun) 5

persen. Sorotan warganet milenial dan generasi

X relatif mengarah pada isi pesan yang disam-

paikan masing-masing capres serta narasi sa-

ling serang antarcalon. Sementara gen Z cen-

derung lebih menyoroti ekspresi bagaimana se-

tiap calon merespons pertanyaan serta membe-

rikan skor kepada masing-masing calon versi

mereka. "Generasi milenial dan gen Z paling ak-

tif dalam perbincangan. Sebagian memberikan

skor kepada performa capres," ujar Rustika.

(Ant)-f

Persidangan, menurutnya, pada 20

Desember akan tetap dilaksanakan. Hal ini

kendati Firli kembali tidak hadir dengan alasan

apa pun. "Jadi, apabila Pak Firli Bahuri tidak

hadir dalam panggilan tanggal 20 Desember

2023 itu, sidang tetap akan dilanjutkan," tegas-

nya.

(Ful)-d


